

Mit Kurszettel

Mit Kurszettel

Berliner Morgenzeitung

Abendausgabe . 20 Pfennig.

70. Jahrgang

Dienstag, 19. Mai 1925

Verantwortliche Leiter: Hauptredaktion W. Paul, Berlin; Politischer Redakteur Dr. Paul Gumbel, Berlin; Leiter des Wirtschaftlichen und Literarischen Abteilungs Dr. Fritz Friedmann, Berlin.

Verantwortliche für den Anzeigenbetrieb: H. Langewiesche, Berlin; Druckerei: H. Langewiesche, Berlin; Druckerei: H. Langewiesche, Berlin.

Die Vorkammerkonferenz tagt auch morgen noch nicht.

Paris, 19. Mai. Die Vorkammerkonferenz, die sich morgen mit der Entlohnungs- und Räumungsfrage befassen soll, hat, wie man berichtet, heute die Sitzung abgebrochen, weil das Komitee der Gewerkschaften sich nicht auf einen Entwurf einverstanden erklären konnte.

Das englische Radnetz und der Briand-Entwurf.

EP London, 19. Mai. Das Radnetz wird sich dem Entwurf von Briand entgegenstellen. Man erwartet, in der nächsten Sitzung der Vorkammerkonferenz wird das Komitee der Gewerkschaften sich nicht auf einen Entwurf einverstanden erklären können. Man erwartet, in der nächsten Sitzung der Vorkammerkonferenz wird das Komitee der Gewerkschaften sich nicht auf einen Entwurf einverstanden erklären können.

Mussolini über den kommenden Krieg.

Rom, 18. Mai. Auf Mussolinis Verlangen beschloss die Senatskammer die Erklärung über den bevorstehenden Weltkrieg, mit einem von der Regierung vorgelegten Entwurf betreffend das Oberkommando des Heeres.

Ministerpräsident Mussolini

Das Wort und die Tat, das Mussolini in diesem Zusammenhang über die Schaffung eines Generalstabes sagte, war ein wichtiger Beitrag zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg. Mussolini erklärte, dass die Schaffung eines Generalstabes ein wichtiger Schritt zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg sei.

Eine Rede Chametts in London.

London, 19. Mai. Chametts hat die Londoner französische Botschaftler unter dem Vorsitz von M. Curieux im Rahmen der französischen Botschaft in London eine Rede gehalten. Chametts hat die Londoner französische Botschaftler unter dem Vorsitz von M. Curieux im Rahmen der französischen Botschaft in London eine Rede gehalten.

Die belgische Regierungserklärung.

Brüssel, 19. Mai. Das Radnetz hat gestern die Regierungserklärung der belgischen Regierung veröffentlicht. Das Radnetz hat gestern die Regierungserklärung der belgischen Regierung veröffentlicht.

Die bedenkliche Finanzlage der Reichsbahn.

Die Nachrichten über die Reichsbahnangelegenheit und ihre finanzielle Lage werden immer beunruhigender. So berichtet die SS-Statistik, dass die Reichsbahn im April 1925 einen Verlust von 120 Millionen Mark erlitten hat. Die Reichsbahn hat sich in der letzten Zeit auf einen Kredit von 120 Millionen Mark verlassen, um die finanzielle Lage zu verbessern.

Tendenzmeldungen über die Zollvorlage.

Ein großes Reichstagsmitglied hat in seiner Rede über die Zollvorlage erklärt, dass die Zollvorlage ein wichtiger Schritt zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg sei.

Ein neues Handelsabkommen mit Griechenland.

Berlin, 19. Mai. Der deutsche Gesandte in Athen, von dem man hört, dass er sich mit der griechischen Regierung über ein Handelsabkommen einverstanden erklärt hat, hat die Verhandlungen über ein Handelsabkommen mit Griechenland abgeschlossen.

Nordamerikas Bemühungen um die Schuldenregulierung.

Der Interkontinentaler Kongress hat sich mit der Schuldenregulierung in Amerika beschäftigt. Der Interkontinentaler Kongress hat sich mit der Schuldenregulierung in Amerika beschäftigt.

Witensatsucht in Belgien.

Die Behörden haben am Sonntag erstmals festgestellt, dass die Witensatsucht in Belgien ein wichtiger Schritt zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg sei.

Die Reichstagsdebatte.

Die große politische Aussprache wurde heute von gut besetzten Bänken fortgesetzt. Die Reichstagsdebatte wurde heute von gut besetzten Bänken fortgesetzt. Die Reichstagsdebatte wurde heute von gut besetzten Bänken fortgesetzt.

Die heutige Sitzung.

68. Sitzung des Deutschen Reichstages, Dienstag, den 19. Mai 1925. Am Morgen: Reichstagspräsident Dr. Lutzer, Reichstagspräsident Dr. Lutzer.

Abg. Dr. Weiser (Soz.)

Er stellt fest, dass die Reichstagsdebatte ein wichtiger Schritt zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg sei. Er stellt fest, dass die Reichstagsdebatte ein wichtiger Schritt zur Klärung der Streitfrage über den bevorstehenden Weltkrieg sei.

Abg. Graf Westphal (Nat.)

Die außenpolitische Lage sieht nach immer noch unklar. Die außenpolitische Lage sieht nach immer noch unklar. Die außenpolitische Lage sieht nach immer noch unklar.